



第129号

2018.10.17

西中PTA執行部 発行

責任者 松岡 修一

成長した子どもたちの姿に、大きな拍手を贈った体育大会も終わり、いよいよ秋本番です。朝夕はぐっと冷え込み体調を崩しやすい季節ですが、子どもたちは元気に文化祭に向けて練習や準備に取り組んでいます。

文化祭では、伝統ある西中生の歌声がこだまする合唱コンクールや舞台発表だけではなく、作品の展示も楽しみですね。PTAからは、福祉教養部と地区活動部による「制服等のリサイクル販売」を行います。

芸術の秋を彩る二学期の大イベントである文化祭に向けて、それぞれの思いを胸に頑張る子どもたちへの応援を、どうぞよろしくお願ひいたします。



## 平成30年度 文化祭

### 合唱コンクール・舞台発表

10月26日(金)

#### 合唱コンクール

1年 9:20~9:55  
2年 10:10~10:45  
3年 11:00~11:40

#### 舞台発表

13:15~15:25

◆保護者席は、体育館の生徒席後方と3階ギャラリーです。

◆体育館の生徒席後方へは、各学年の合唱時間内の途中入退場は出来ません。各学年の入れ替え時での入退場に、ご協力を願っています。

◆各学年の入れ替え時には階段が大変混雑いたします。安全のため私語を慎んで速やかに移動してください。

◆駐輪スペースには限りがあります。徒歩でのご来校にご協力を願っています。

**展示** 本館・旧館1階~3階廊下・新館・体育館1階廊下

10月30日(火)・31日(水)・11月1日(木)・2日(金)・5日(月)  
13:30~16:00 (11月2日(金)のみ、13:15~15:30)

◆展示開催中は通常通り授業を行っています。授業の邪魔にならないようにお静かにご覧ください。

◆文化祭についての詳細は学校より配布されたお手紙をご覧になって、私たち保護者もマナーを守り素敵な文化祭となりますようご協力を願っています。

### <PTA制服等のリサイクル販売>

福祉教養部&地区活動部による

10月26日(金)の合唱コンクール・舞台発表の日に合わせて、PTA室にて8:30より開催いたします。別途配布いたします「制服等のリサイクル販売について」をご覧になって、ぜひお立ち寄りください。会場には、文化祭時に例年行っております「骨髄バンク募金」の募金箱を用意しております。皆様のあたたかいご支援をよろしくお願いいたします。

すこやかネットいなの&すずはら

## 家庭教育講演会



PATISSIER

es koyama

パティシエエスコヤマ

オーナーシェフ 小山 進 氏をお迎えして

2018.12.8

テーマ

「未来の表現者を生み出すために」

2003年『パティシエエスコヤマ』をオープン。「上質感のある普通味」を核にプロフェッショナルな味を展開し数々の賞を受賞する傍ら、2013年12月、未来の表現者を育てるためとして、敷地内に12歳以下の子どもしか入れないパティスリー「未来製作所」を創設。子どもたちは発見したことを「ミテミテ！キイテ！」と大人たちに一生懸命に伝えてきます。未来製作所には子どもたちの発見の種になるようなお菓子や仕掛けが用意されているそうです。詳細は別途配布いたします「家庭教育講演会のご案内」をご覧ください。



「集中力」

9/30(日)台風を目の前にして書いています。この台風の影響で市内各小学校の体育大会が順延となりました。残念な状況ではありますが、まずは、会員の皆様方・先生方の被害等が無きように心よりお祈り申し上げます。

最近、台風が近畿地方を直撃することが重なり、先日の台風21号では想定外の被害が多発。停電が長引いた地域もありました。今回の台風24号では台風接近の情報を受けて、前回の経験を基に、どういう準備が必要かを考えて行動する子どももいたのではないかでしょうか。「経験を基に」ということは、勉強やいろいろなことに通じるのだと思います。

さて、今年はすっきりした秋晴れも少なく雨の多い状況が続きました。中学校体育大会も北部は土曜日開催となりましたが、本校を含む南部は日曜開催になりました。日曜日のグランドコンディションと、当日怪我無く体育大会を終えられたことは、校長の判断が正しかったといえるでしょう。然しながら、この台風や雨のおかげで体育大会の練習がありできなかったと(先生からも、子どもからも)伺いました。各競技の出来栄え等に心配・不安が(特に大トリの組体操のタワーなどは練習段階で成功が少ないと聞いていたため)よぎりました。その中でも子ども達が見せた「ムカデ競走」や「大縄跳び」、そして各学年の団競などはとても素晴らしいものでした。子ども達が見せた(集中力)に正に魅(み)せられた!という事でしょうか。集中力を高め一生懸命に行うことで演技・競技の完成度を高め、見ている人の心を打つ、それがまた自らの心に響き 素晴らしい笑顔と清らかな涙を見せて戴いたと思います。

さあ、今度は文化祭です。2年生・3年生はそれこそ昨年の経験を活かし、体育大会に負けない発表になることを、そして感動を戴けるのを楽しみにしています。

次回の“シャキッ”とする週間は、11/12(月)~11/16(金)です。

朝のあいさつ運動は8:10頃~8:30頃まで正門付近で行います。秋も終わりに近づいて、子どもたちが寒さで元気がなくならないように応援しましょうね!ぜひ皆さまご参加ください。